

Arte y Cultura

QD 186965

Presentarán el libro "Estudios sobre derechos humanos" en UV

Del rector Agustín Squella Narducci.

El senador Maximino Pacheco Gómez, profesor de Introducción al Derecho de la Universidad de Chile; miembro de número de la Academia de Ciencias Sociales, Políticas y Morales del Instituto de Chile, presentará el martes 23, a las 19.30 horas, en la Sala de Consejo de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la Universidad de Valparaíso, la nueva publicación del profesor Agustín Squella Narducci, rector de la Universidad de Valparaíso, titulada "Estudios sobre Derechos Humanos".

El libro del rector Squella es editado por Edeval, sello editor de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la UV, y está compuesto por trabajos que ha escrito y difundido su autor por diversos centros universitarios nacionales, latinoamericanos y europeos, como también por varios trabajos inéditos sobre el tema.

El primer trabajo del volumen se titula "Democracia, libertad e igualdad", publicado en 1987. En él, el rector Squella dice que "la propuesta que se formula en ese trabajo es muy simple y consiste en afirmar que si la defensa de la libertad es un buen motivo para optar por la democracia como forma de gobierno, ésta última posee también, sobre bases legítimas y sin sacrificio de la propia libertad, conducirnos a una sociedad más igualitaria". En "Democracia e Igualdad en Iberoamérica" su autor se refiere a las mismas ideas, dirigidas ahora hacia el continente latinoamericano.

Este trabajo fue leído en el Congreso "América Latina y Europa en Diálogo", que tuvo lugar en Münster, en 1987. Luego sigue "Libertad e igualdad: las promesas cumplidas e incumplidas de las revoluciones del siglo XVIII". Aquí el autor regresa al tema anterior, a partir de la ponencia que presentó en el Congreso Mundial de Filosofía del Derecho y Filosofía Social, que se efectuó en Edimburgo, en 1989, lugar en que se publicó por primera vez.

Le siguen las lecciones que el autor dio como parte del III Curso de Verano del Instituto de Derechos Humanos de la Universidad Complutense de Madrid, en 1988, titulado "Los Derechos Humanos y su ubicación en una definición mínima o procedimental de democracia" y "¿Son los derechos humanos derechos morales? El problema del fundamento de los derechos humanos".

Por primera vez se publica en Chile el trabajo "¿Cómo enseñar derechos humanos?", que corresponde a la versión escrita de la clase inaugural ofrecida por el rector Squella, con motivo de la inauguración del año académico 1990, en la Escuela de Derecho de la Universidad de Valparaíso, trabajo que se presentó como ponencia en el II Seminario "Los Derechos Humanos y la Universidad en América Latina", organizado en la Ciudad de México por la Universidad Iberoamericana; el texto sobre "Derecho internacional y derechos humanos", leído en noviembre de 1990 en la Universidad de Valparaíso, en la inauguración de un curso sobre "La protección internacional de los Derechos Humanos", y "Razonamiento Judicial, ley y derecho", versión escrita presentada por su autor en 1991 en el Taller sobre Razonamiento Judicial de la Facultad de Derecho de la Universidad Diego Portales.

Otra de las ponencias inéditas que contiene el libro es "¿Nuevas generaciones de derechos humanos?", presentada por el rector Squella en la

Presentarán el libro "Estudios sobre derechos humanos" en UV [artículo] Alma Cáceres.

Libros y documentos

AUTORÍA

Cáceres, Alma

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentarán el libro "Estudios sobre derechos humanos" en UV [artículo] Alma Cáceres.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa